

Le journal des C.E.2 : une journée à l'école.

Écrit par Administrator

Samedi, 02 Mai 2015 06:33 - Mis à jour Samedi, 02 Mai 2015 08:33

Les journalistes en herbe du C.E.2 vous présente le déroulement d'une journée à l'école.

Le matin, on se réveille à 7h30, on se lave la figure, on se brosse les dents et on s'habille avec les vêtements d'école. Ensuite, on descend au réfectoire et on déjeune.

Après le petit déjeuner, on va en récréation.



En classe on fait de la rédaction.

On a des leçons d'orthographe, de grammaire et aussi de littérature et plein d'autres choses.

Pendant la récréation du matin, on joue avec nos amis.

Les garçons jouent au foot.

Le journal des C.E.2 : une journée à l'école.

Écrit par Administrator

Samedi, 02 Mai 2015 06:33 - Mis à jour Samedi, 02 Mai 2015 08:33



Le midi, les enfants mangent à la cantine.

Après la cantine, les enfants montent au dortoir pour faire leur lit et ensuite ils jouent, ils s'am

Le journal des C.E.2 : une journée à l'école.

Écrit par Administrator

Samedi, 02 Mai 2015 06:33 - Mis à jour Samedi, 02 Mai 2015 08:33



Après avoir lu nos petits livres, nous sommes allés à la bibliothèque pour emprunter des livres et des journaux, pour faire des ateliers.



Après les ateliers, nous sommes allés à la bibliothèque pour emprunter des livres et des journaux, pour faire des ateliers.



Après les ateliers, nous sommes allés à la bibliothèque pour emprunter des livres et des journaux, pour faire des ateliers.

Le journal des C.E.2 : une journée à l'école.

Écrit par Administrator

Samedi, 02 Mai 2015 06:33 - Mis à jour Samedi, 02 Mai 2015 08:33



Les élèves de la classe de C.E.2 ont eu une journée très intéressante à l'école. Ils ont fait beaucoup de choses et ont appris de nouvelles choses. Ils ont aussi joué et se sont amusés. C'était une très bonne journée.